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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 10:” ODG C.C. 23/12/2021  Rinnovo annuale dello svolgimento in 

forma associata tra i comuni di Bibbiena e Pratovecchio Stia delle funzioni di Polizia Municipale 

ed Amministrativa locale – approvazione schema di convenzione  

 

Presidente Andreani:” Assessore Frenos”. 

Assessore Frenos: “ Allora portiamo questa delibera per rinnovare la convenzione, il rinnovo 

annuale per la gestione in forma associata per le funzione di Polizia Municipale. Questo rinnovo  

è per un anno, come è stato detto è uguale identico a quello precedente, con nello specificato 

però una parte praticamente non viene scritto che la convenzione non è fatta con i comuni di 

Pratovecchio Stia e Bibbiena questo perché ci può permettere in futuro anche nel corso 

dell’anno, eventuali nuove adesioni anche da parte di altri comuni, questo perché abbiamo avuto 

qualche richiesta che stiamo valutando tutti assieme con gli altri comuni, vediamo un po’ se è il 

caso di fare altre adesioni. C’è solo questa novità rispetto alla convenzione in essere, per il resto, 

poi verrà tutto regolamentato   per l’appunto dal regolamento, il nuovo regolamento che verrà 

redatto entro febbraio 2021”. 

Presidente Andreani:” Interventi? Rossi Roberto”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Un domanda all’Assessore Frenos, visto che questo è stato 

il primo anno di questa convenzione, un resoconto dei risultati delle positività che ha portato nel 

gestione della struttura organizzativa si può avere”. 

Assessore Frenos:” È  una richiesta che ho fatto anch’io in forma scritta, da averlo in forma 

scritta da parte della Comandante Michelini  che me lo sta preparando non ha fatto in tempo per 

altre problematiche interne all’ufficio, non l’ha preparto, volevo averlo per stasera ma purtroppo 

non mi è arrivato. Comunque abbiamo visto delle  migliorie anche dei risparmi, perché 

comunque il costo solo del Comandante viene suddiviso per le ore che fa a Bibbiena e 

Pratovecchio Stia  e poi anche in alcune manifestazioni e anche per quanto riguarda la parte del 

back office in ufficio c’è stato un’uniformità è stato riformato diverse operazioni che invece 

venivano fatte in modo diverso anche se sempre nella, erano tutte e due lecite, soltanto che è 

stato ottimizzato. Appena me la consegna sarà mia cura mandarvela per email il prima possibile”. 

Presidente Andreani:” Altre interventi? Si mette a votazione favorevoli? 

Segretario Generale:” Scusate prima si votano quei emendamenti rispetto al testo che hanno a 

disposizione, cioè la sostituzione  del riferimento ai due comuni specifici Bibbiena Pratovecchio 

con l’indicazione dei  comuni associati in modo da aprire la convenzione anche ad altre adesioni”. 

Presidente Andreani:” Favorevoli? Astenuti? 4” 

Segretario Generale:”:” Poi c’è l’altro emendamento in merito al riparto dei costi che viene 

rinviato alla disciplina del regolamento che dovrà essere adottato dai due comuni entro il mese 

di febbraio”. 

Presidente Andreani:” Favorevoli? 11 Astenuti? 4” 

Segretario Generale:” Poi si vota il testo complessivo. Così come è emendato”. 

Presidente Andreani:” Favorevoli? 11 Astenuti? 4. Immediata eseguibilità favorevoli? 11 

astenuti? 4. L’ordine del giorno 10 è stato accolto con favorevoli 11 astenuti 4.Si conclude il 

consiglio comunale del 23.12.2021”  

 

 


